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International Swimming League

I grandi campioni del nuoto donano il sangue in ospedale

Scozzoli, Di Liddo, Ciampi e l' ex oro olimpico Fioravanti al Pausilipon Scandone sempre piena e nel prossimo
weekend torna la Pellegrini

di Marco Caiazzo

Il nuoto conquista Napoli, diventata a sua volta un territorio tutto da

scoprire per i trecento atleti dell' International Swimming League, entrati in

osmosi con la città dal punto di vista agonistico, turistico e sociale. «Siamo

contenti di come i ragazzi si stanno " immergendo" nella regione Campania -

spiega il responsabile dell' organizzazione, Marco Aloi - Le loro storie sui

social testimoniano l' attaccamento al territorio: dalle foto panoramiche

che Federica Pellegrini posta dall' ultimo piano dell' albergo che la ospita

fino ai video da Capri, dai Quartieri Spagnoli alla Sanità, dal Museo

Archeologico alle pizzerie. I nuotatori stanno dimostrando di apprezzare

Napoli e sono numerose le richieste che ci arrivano per avere consigli su

cosa fare e dove andare una volta terminate le sessioni di allenamento ».

Andrea Di Nino, gm di Isl, si sofferma sul tutto esaurito di sabato scorso: «

Avere la piscina piena il giorno di Napoli-Juventus è la conferma di come il

grande nuoto, con questo format, non tema confronti nonostante un evento

di cartello come la partita del Maradona. Adesso rafforzeremo l' attività

sociale».

Ieri mattina i nuotatori Fabio Scozzoli, Elena Di Liddo, Matteo Ciampi, e l' olimpionico di Sydney 2000 Domenico

Fioravanti, si sono recati a donare il sangue presso l' ospedale pediatrico Pausilipon per aderire alla campagna "Dona

il sangue, dona la vita".

I nuotatori del team Aqua Centurions sono stati accolti dal direttore sanitario di presidio, Nicola Silvestri, dal direttore

unità di trapianto midollo e cellule staminali, Francesco Paolo Tambaro, e dalla dottoressa Flavia Matrisciano,

direttore Fondazione Santobono Pausilipon. « Giornata importante per noi - ha detto Silvestri - perché ospitiamo dei

campioni che portano un messaggio fondamentale in questo momento storico, quello della donazione di sangue.

A maggior ragione per i bambini.

Una testimonianza di vicinanza al nostro lavoro e di solidarietà». Sul lettino Domenico Fioravanti, gm di Aqua

Centurions: « Speriamo che la nostra testimonianza favorisca la donazione di sangue » . Alla Canottieri Napoli

scambio di domande e gadget tra i ragazzi del circolo giallorosso e i nuotatori Krayzelburg, Wilm e Rooney. « Come

si diventa campioni?», una delle domande rivolte agli americani: «Allenandosi e divertendosi», la risposta. Alla

scoperta di Napoli: oggi Lorenzo Zazzeri, argento a Tokyo nella staffetta 4x100 e pittore per diletto, incontrerà il

maestro Lello Esposito nell' atelier di piazza San Domenico Maggiore. Il team Energy Standard visiterà il Mann, dove

dieci opere sono state abbinate alle squadre dell' Isl. Le iniziative sono organizzate con Regione Campania e l'

assessore
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comunale al Welfare, Donatella Chiodo. In serata il Circolo Posillipo premierà il campione olimpico Chad Le Clos,

visto sabato sera anche allo stadio Maradona per Napoli- Juventus. Domani, invece, il Napoli Basket sarà alla

Scandone per presenziare alle gare, che proseguiranno fino a domenica. Per rivedere in vasca Federica Pellegrini

bisognerà aspettare il prossimo fine settimana: potrebbero essere le ultime bracciate in Italia per la Divina, che

proverà a portare il suo team alle finali di Eindhoven.

Diretta integrale su Sky Sport, biglietti in vendita al costo di 10 euro sul circuito Viva Ticket. © RIPRODUZIONE

RISERVATA
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IL PIANO DEL COMUNE È ANCORA SCONTRO CON LA MINORANZA, IL PRIMO CITTADINO: «NON
ACCETTANO LA SCONFITTA»

La nuova sfida del sindaco Festa: «Entro giugno consegneremo le incompiute»

SIMONETTA IEPPARIELLO

AVELLINO. Dopo il consiglio comunale al veleno è di nuovo scontro a palazzo

di Città. Passa il bilancio consuntivo, il Dup e il previsionale per il prossimo

triennio ma il capogruppo di Laboratorio Democratico, Nicola Giordano, non

risparmia bordate e chiede le dimissioni dell' assessore Cuzzola. Ma il sindaco

Gianluca Festa blinda l' assessore, intervistato dai giornalisti a margine della

manifestazione per le vittime dei bombardamenti del 43. «Stiamo lavorando

bene - spiega -. In città c' è una ritrovata fiducia. In questo anno e mezzo siamo

riusciti a sbrogliare il groviglio di problemi burocratici che abbiamo ereditato.

Entro giugno consegneremo tutte le incompiute, potremo dire finalmente che in

tre anni abbiamo fatto quello che non si è fatto in trenta». Ma non solo. Sul

caso dei consiglieri ribelli come Di Sapio e Cesa, Festa non ha dubbi: "una cosa

è certa non saranno ricandidati nella nostra compagine". «Ho una maggioranza

forte che conta un numero di 19-20 consiglieri su 33 compreso il sindaco, mi

sembra un fronte abbastanza solido. Sul caso Iannuzzi, direi che molto

coerentemente e responsabilmente, in contrasto con le scelte compiute dal

sindaco, ha scelto di andare in opposizione. C' è invece chi non si capisco

perchè resti in maggioranza criticando l' attività amministrativa. Sarebbe meglio svolgere consiglio comunali più

sereni, ma purtroppo ci sono consiglieri che continuano ad attaccare e offendere e la bontà - per dirla in avellinese -

non può essere confusa con altro». Sempre a margine delle celebrazioni il primo cittadino ha fornito notizie sul

fronte delle infrastrutture. Atteso a breve il bando per la piscina comunale. "La procedura che fu avviata da Priolo e

che prevedeva un canone troppo elevato - 25 mila euro mensili - a cui bisognava aggiungere tutte le spese di

gestione, come utenze, personale, manutenzione, rappresentavano un ostacolo dal punto di vista economico in una

fase come questa del Covid. Ora possiamo procedere». Sullo sfondo il caso dei buchi neri in città, ferite aperte che

da oltre 40 anni. «Stiamo coinvolgendo i privati per poter intervenire. Attendiamo gli ultimi risultati dei sondaggi

geologici - spiega Festa -. Saremo la prima amministrazione che concretamente e seriamente affronterà questo

problema provando a risolverlo».
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NUOTO Alla Canottieri la visita dei campioni di LA Current. Festa al Posillipo, visite d' arte al Mann e
Lello Esposito

ISL, gli Aqua Centurions donano il sangue al Pausilipon

NAPOLI. I bambini perno della giornata dei nuotatori dell' International

Swimming League. E così se Fabio Scozzoli, Elena Di Liddo, Matteo Ciampi,

Domenico Fioravanti, si sono recati a donare il sangue presso l' ospedale

pediatrico Pausilipon per aderire alla campagna "Dona il dangue, dona la vita",

Lenny Krayzelburg, Ingrid Wilm e Maxime Rooney erano alla Canottieri Napoli

per incontrare i bambini e rispondere alle loro domande. All' ospediale

pediatrico di via Posillipo i nuotatori di Aqua Centurions sono stati accolti dal

Direttore Sanitario di Presidio, dott. Nicola Silvestri e dal direttore unità di

trapianto midollo e cellule staminali, dott.

Francesco Paolo Tambaro, dalla dottoressa Flavia Matrisciano, direttore

Fondazione Santobono Pausilipon. Poi Domenico Fioravanti e l' ad di Isl Andrea

Di Nino hanno donato il sangue. «E' una giornata importante per noi - ha detto il

dott. Nicola Silvestri - perché ospitiamo dei campioni che portano un

messaggio importante, quella della donazione di sangue. A maggior ragione per

i bambini. Una testimonianza di vicinanza al nostro lavoro e di solidarietà». Per il

dott. Francesco Paolo Tambaro «Il sangue e le piastrine rappresentano il prodotto con il quale possiamo portare

avanti le nostre terapie. I nonstri bambini non producono globuli rossi bianchi e piastrine. Gli ateti venuti oggi hanno

dimostrato di avere in forma non solo il corpo ma anche l' anima». Sul lettino Domenico Fioravanti, gm di Aqua

Centurions: «E' un momento importante perché la testimonianza di noi nuotatori può favorire la donazione di

sangue. Peccato che i ragazzi, impegnati nelle gare, non possano donarlo, ma sono certo che la loro presenza è una

importante testimonianza». Elena Di Liddo, bronzo ai mondiali in vasca corta 2018, sente la testimonianza molto

vicina.

«Ho perso una persona cara per una malattia del sangue. Sono qui fermamente convinta che aiutare nelle donazioni

è fondamentale». Per il plurimedagliato mondiale Fabio Scozzoli «purtroppo noi oggi non possiamo donare ma

essere qui è importante per sensibilizzare tutti a farlo». Pensiero simile a quello espresso da Matteo Ciampi: «Il

nostro obiettivo è promuovere questa campagna di informazione. A maggior ragione se si tratta di aiutare un

ospedale pediatrico». Alla Canottieri Napoli scambio di domande e gadget tra i ragazzi del circolo giallorosso ed i

protagonisti dell' International Swimming League quali Lenny Krayzelburg (3 medaglie d' oro alle olimpiadi di Sydney

2000 nei 100 m e nei 200 m dorso, oltre che nella staffetta 4x100 m misti) *Maxime Rooney e Ingrid Wilm,*

rispettivamente GM e nuotatori di LA Current. «Come si diventa campioni come voi?» una delle domande rivolte ai

campioni americani: «Quattro sono gli aspetti più importanti: stilare e rispettare un programma di allenamento,

lasciarsi guidare dal
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proprio coach e dai suoi consigli, lavorare duramente».
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SOS IMPIANTI » ARRIVANO I FONDI

Nuova vita per lo sport, ecco 22 milioni

Finanziati 35 interventi di riqualificazione in provincia col bando "Periferie". Tante le bocciature: niente soldi a
Salerno

SALERNO Quasi 22 milioni di euro per dare nuova vita agli impianti sportivi

della provincia di Salerno.

Sono i fondi assegnati al territorio che va da Scafati a Sapri nel bando "Sport

e Periferie" relativo al 2020: il Dipartimento per lo Sport del Governo, infatti,

nella tarda serata di martedì ha pubblicato la graduatoria dei finanziamenti

concessi a chi ne aveva fatto richiesta. E fra i progetti che hanno ricevuto l'

ok nel Salernitano, spiccano in particolare i 700mila euro assegnati al

Comune di Battipaglia per il restyling dello storico stadio "Sant' Anna", la

stessa cifra è stata concessa al vicino Comune di Eboli che destinerà i soldi

per rifare la pista d' atletica dello stadio Dirceu, intervento richiesto da tempo

sia dai cittadini che dagli atleti e dalle associazioni che utilizzano l' anello

ebolitano. Le sovvenzioni potevano essere di più ma tanti progetti non

hanno ricevuto l' ok della commissione. E ci sono anche da registrare alcune

beffe: diversi progetti presentati dal Salernitano, infatti, hanno ricevuto l' ok

ma non sono stati finanziati in quanto finiti in una posizione della graduatoria

che non consente la copertura. E spiccano, poi, i tanti "no" ai progetti delle realtà sportive e associative del

capoluogo. A Salerno, infatti, tutte le richieste non hanno avuto copertura finanziaria oppure sono stati bloccati dagli

organi verificatori. I promossi. Sono 35 i progetti approvati e finanziati nel Salernitano per un totale di 21 milioni

900mila euro: hanno ricevuto 700mila euro i Comuni di Novi Velia - primo nella speciale graduatoria provinciale con

61,80 punti - ma anche quelli di Sapri (che realizzerà una palestra polifunzionale), Torre Orsaia (693mila euro),

Santomenna, Giffoni Valle Piana (198mila euro per la riqualificazione del campo e degli spogliatoi del "Piero De

Mattia" di Curti che potrà ospitare tennis e volley oltre al calcio a 5), Calvanico, Cetara (365mila euro), Bellosguardo,

Rofrano, Laviano (300mila euro), Montecorvino Rovella, Omignano (657mila euro), Bracigliano, Castelcivita,

Casaletto Spartano, Vallo della Lucania (669mila euro), Casal Velino (273mila euro), Battipaglia, Stio (408mila euro),

Castel San Lorenzo, Castellabate (506mila euro), Eboli, San Gregorio Magno, Trentinara, Ottati, Positano (622mila

euro), Sala Consilina, Buccino, Acerno, Polica (686mila euro), Scala (355mila euro), Tortorella (370mila euro). Fra le

società sportive che hanno ricevuto il finanziamento si segnalano il Real Filetta Pezzano di San Cipriano Picentino

(700mila euro), l' Atletico Cava di Cava de' Tirreni (700mila euro), il Costa d' Amalfi di Maiori (398mila euro). Sono 14,

invece, i progetti approvati ma non finanziati: non hanno trovato copertura le richieste presentate dai Comuni di

Pertosa, Roccadaspide, Ascea, Palomonte, Montano Antilia, San Valentino Torio, Olevano sul Tusciano, Sessa

Cilento, Sant'
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Arsenio, Ogliastro Cilento, Piaggine, Sanza e dalle società Virtus Arechi e Pugilistica Salernitana di Salerno.

I bocciati. Ancora più lungo l' elenco delle esclusioni. Fuori dalle graduatorie dopo l' istruttoria tecnico-

amministrativa del Ministero i progetti delle associazioni sportive Crossfit Enjoy di Angri, Crossfit Salerno, Virtus di

Baronissi, Atletica Vitalica di Sarno, Santa Maria degli Angeli di Montecorvino Pugliano, Jun Fan di Fisciano, Tennis

Team di Eboli, Italia 2020 di Salerno, Evosport di Eboli, Three Brothers Ranch di Vietri sul Mare, Virtus Battipaglia,

Folgore Acquavella di Casal Velino, Tennis Club di Agropoli, Acquachiara di Cava de' Tirreni, Gelbison di Vallo della

Lucania, Mag Fitness di Cava de' Tirreni. Bloccati anche i progetti dei Comuni di Sant' Angelo a Fasanella,

Romagnano al Monte, Valva, Oliveto Citra, Padula, Montesano sulla Marcellana, Cannalonga, San Cipriano Picentino,

San Mauro Cilento, Prignano Cilento, Controne, Perdifumo, Orria, Torchiara, Valle dell' Angelo, Conca dei Marini,

Vibonati, Gioi, Cicerale, Centola, San Giovanni a Piro, Pontecagnano Faiano e pure delle parrocchie San Marco a Rota

di Mercato San Severino, Oratorio San Prisco di Nocera Inferiore, Immacolata Concezione di Maria Vergine di

Montecorvino Rovella, San Martino Vescovo di Fisciano, San Marco di Teggiano e di quattro realtà del capoluogo:

San Giovanni Battista in Pastorano, Sant' Eustachio Martire, Santa Maria ad Martires, Santa Croce e San Bartolomeo.

Le proposte subito escluse. Non sono stati proprio valutati per alcune irregolarità nella documentazione che hanno

portato all' immediato no della commissione, invece, i progetti dei Comuni di Santa Marina, Ricigliano, Agropoli,

Rutino, Castelnuovo Cilento, Serramezzana, Bellizzi, Futani, Colliano, Felitto, Baronissi, Alfano, Capaccio Paestum,

Laurito, Roccagloriosa, Ispani, Celle di Bulgheria, Salvitelle, Sicignano degli Alburni, Laurino, Laureana Cilento,

Pellezzano, Cuccaro Vetere, Sant' Egidio del Monte Albino, Lustra, Petina, San Mango Piemonte, Scafati ma anche gli

elaborati presentati delle associazioni Ginnastica Salerno, Arechi Rugby di Salerno, Stella Cioffi di Eboli, Alba Cavese

di Cava de' Tirreni, Centro Sportivo Del Monte di Angri. (al.mo.) ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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PREMIO ATLETI AZZURRI D' ITALIA

A Salerno le leggende Calligaris e Abbagnale

Due leggende dello sport nazionale e due fresche campionesse olimpiche

per celebrare la 32esima edizione Premio Atleti Azzurri d' Italia, organizzato

dalla sezione di Salerno dell' Associazione Nazionale Atleti Olimpici e Azzurri

d' Italia, presieduta da Renato Del Mastro . Nell' aula magna del Liceo

Scientifico Francesco Severi, hanno aperto così le danze Novella Calligaris,

prima italiana a vincere a salire sul podio alle Olimpiadi a margine di una gara

di nuoto, presidente nazionale Anaoai, Giuseppe Abbagnale , presidente della

Federazione Italiana Canottaggio, e la coppia Valentina Rodini- Federica

Cesarini , reduce dalla medaglia d' oro a Tokyo nel doppio pesi leggeri di

canottaggio. Un parterre d' eccezione per i tanti premi consegnati ieri l' altro.

Riconoscimenti infatti per Ugo Rampolla (pallanuoto), Silvana Polito ,

Antonio Verdoliva , Michele Avallone , Luca D' Alessio , Francesco Cianciulli ,

Nicola Lambiase ,  Luigi Stabile (nuoto pinnato),  Simone Caloiero

(taekwondo), Roberto Spinelli (pallanuoto), Diana Iorio (pugilato), Alessandro

Pippa (pugilato), Marta Piccininno (canottaggio), Dario Russo (tennistavolo),

Marina De Santis , Ramona Manojlovic , Roberta Motta , Sara Margherita Di

Giugno (pallamano), Gaetano Buonocore , Giuseppe Vitolo, Nadia Lamberti , Danilo Magliacano (pugilato), Emanuela

Grazioso , Federica Laiola , Nicola La Mur a, Alfonso De Marco , Francesco Petrosino (taekwondo), Claudia Galletta

(tennis). (ste.mas.

)
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PALLANUOTO - SERIE A

Rari Nantes, alla prima è derby con Posillipo

Inizierà con un derby il campionato della Rari Nantes Salerno.

La formazione giallorossa bagnerà l' esordio nel torneo, che celebrerà il

centenario del club contro il Posillipo, il 2 ottobre, alla piscina Simone Vitale.

È stato diramato nella giornata di ieri dalla Federazione il calendario di serie

A1 2021-2022 di pallanuoto, che torna dopo un anno a dir poco anomalo, a

g i rone unico ,  senza la  consueta  lunga sosta  invernale ,  r idotta

sostanzialmente, e in dirittura d' arrivo il 6 aprile, quando si disputerà la

tredicesima e ultima giornata del girone di ritorno. Debutto in trasferta contro

la neopromossa Catania per i ragazzi di mister Mario Citro in programma il 16

ottobre in vasca etnea, mentre le sfida più attesa, quella con in programma

con l' AN Brescia campione d' Italia, nella quale milita il salernitano Vincenzo

Dolce , passato anche per la Rari Nantes, ci sarà il 27 novembre alla Simone

Vitale (ritorno in programma il 5 marzo). Appuntamento con l' altra super big

della serie A, la Pro Recco, l' 11 dicembre in acqua ligure, mentre la gara della

Simone Vitale si terrà il 26 marzo. «Partiamo subito con un derby di fuoco

con il Posillipo. Siamo consapevoli che tutte le squadre quest' anno hanno un roster qualitativamente alto e che tra

la squadra che arriverà terza e quella che sarà ultima non ci sarà una grande differenza. Tutto può succedere e ogni

sabato ci sarà da soffrire e lottare», il commento del tecnico Citro. Mentre Mariano Rampolla, ds giallorosso appena

eletto presidente provinciale Fin, mette in guardia i suoi: «La prima è già una gara fondamentale, che dobbiamo

assolutamente vincere. La seconda giornata penso sarà una delle trasferte più difficili delle gare alla nostra portata,

poi ospiteremo la Metanopoli e sarà un' altra chance che dovremo sfruttare al massimo. Chiuderemo il campionato

con la Lazio a Salerno e questo sinceramente non mi dispiace, ma come sempre bisogna affrontarle tutte e sono

sicuro che la squadra ci darà grandi soddisfazioni ». (ste.mas.) ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Quanti applausi per Federica, al "primo giorno di scuola" da dirigente

Pellegrini: Studio e imparo

di Erika Primavera ROMA Durante la pausa tra un impegno e l' altro, giusto il

tempo di pranzare con un panino, studiava già carte e documenti nelle stanze

del Coni. «Si impilano sempre di più» ha ammesso con un sorriso tenendo tra

le mani fogli, appunti vari e un' agenda nera. «Ma sono sempre stata una

lavoratrice, quindi spero di studiare e imparare bene tutto quello che avrò sul

tavolo. Sicuramente darò il massimo». Il primo giorno di Federica Pellegrini in

Giunta (no, il matrimonio ancora non c' entra...) è come il primo giorno di

scuola. Emozione, saluti aff ettuosi e pacche sulle spalle, volti conosciuti e

visti l' ultima volta giusto poche settimane prima delle vacanze, a Tokyo 2020.

La Divina è entrata ieri a Palazzo H con la 'campanella' delle 11.

Pantalone palazzo nero, giacca con fantasia floreale stretta da una cintura in

vita, capelli  raccolti  e come borsa una piccola busta in pelle nera.

Elegantissima, Pellegrini ha preso posto tra Carlo Mornati, segretario generale

del Coni, e la vicepresidente Claudia Giordani. Due ore e poco più di 'lezione'

per rompere il ghiaccio e capire come sarà la sua nuova vita da dirigente,

dopo l' elezione a membro Cio in quota atleti che poco più di un mese fa, durante i Giochi, l' ha proiettata dalla

piscina direttamente alle stanze dei bottoni della politica sportiva italiana e mondiale.

PESCE. «E' stato tutto molto emozionante, sia la Giunta di questa mattina che il Consiglio nel pomeriggio con la

presenza di Valentina Vezzali. Ma non mi sono sentita un pesce fuor d' acqua ha raccontato la 33enne campionessa

olimpica - Tutti mi hanno dato il benvenuto in modo molto aff ettuoso». Da 'studentessa' seria ha preso appunti, ha

preferito ascoltare gli interventi ed entrare in punta di piedi, invece che tuffarsi come è solita fare, in un mondo che

avrà tempo per imparare a conoscere. «Ci sono sicuramente dei temi caldi ma io oggi devo essere sincera: ho

osservato e ho cercato di capire «Quante carte, si impilano sempre di più. Bello far parte di questa famiglia» le

dinamiche. C' è sempre molto da fare per lo sport in Italia, così come nel mondo, e sono contenta di far parte di

questa famiglia».

A farla sentire 'una di loro' anche tra scartoffi e, delibere e regolamenti ci ha pensato il lungo applauso del Consiglio

tornato a riunirsi nel Salone d' Onore di Palazzo H. Strette di mano e scambi di battute con Raff aella Masciadri e gli

altri colleghi rappresentanti degli Atleti, poi di nuovo concentrata nell' ascoltare gli interventi del presidente del Coni

Malagò e della sottosegretaria allo Sport Vezzali.

A distoglierla solo un treno da correre a prendere a metà pomeriggio, dopo un saluto veloce con i fascicoli

sottobraccio. I tinua a essere impenetrabile e la cancellazione di tutti gli eventi internazionali fino al 31 gennaio getta

ombre cupe sull' eff ettiva realiz
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zazione dell' Olimpiade. Si parla di un accesso in Cina limitato a soli 30.000 ingressi stranieri. «Sono fiducioso,

come lo ero prima di Tokyo: Xi Jinping ha garantito che i Giochi si faranno e saranno un successo, ma non

chiedetemi i dettagli perché non ne ho», ha risposto Malagò. Che ha anche annunciato che stanno per partire

assegni per 8 milioni e 828 mila euro ai 64 medagliati di Tokyo. Il 40% del totale lo inc

asserà invece l' erario. prossimi passi per lei saranno prendere le misure e capire di quale Commissione - o Gruppo di

lavoro, come preferisce chiama

rlo Malagò - fare parte. «Non ho ancora le idee chiare su qu

esto, stiamo studiando». Se Federica era emozionata, il padrone di casa non ha fatto proprio nulla per nascondere la

sodd

isfazione. «Sono felice. Ha già iniziato a guardare le carte, si è segnata tutto ha detto Malagò con occhi fieri - Farà

molto bene, come sempre quando si impegna nel voler fare una cosa. E' stato impressionante sentire tutti i colleghi

di Giunta dichiarare di essere orgogliosi e felici di averla

come compagna di banco. Questa meravigliosa famiglia si è allargata nel modo migliore sotto il profilo della

persona, per l' aff etto che mi lega a lei e per il prestigio e il valore aggiunto che porta a t

utto lo sport it

aliano». Quindi è un no. «Ripeto: la riforma del 2018 funziona, va rafforzata. E io sono

qui aperta al dialogo». Perché è così difficile arivare a

una soluzione condivisa? «So bene che alcuni presidenti considerano addirittura troppi i punti di riferimento di cui

parlavamo. Ma è una percezione figlia di un pregiudizio. I compiti sono ben defi niti, ognuno ha i suoi obiettivi e

nessuna sovrapposizione si verifica se ciascuno inte

rpreta il giusto ruolo». Il calcio è tornato a chiedere aiuto. Al di là delle valutazioni etiche, quali e quanti aiuti il

movimento può rea

listicamente aspettarsi? «Serve una riforma fiscale per tutto il mondo dello sport, in cui il calcio riveste un ruolo di

primo piano. Metteremo in campo una task force governativa, che par«Sport e Salute sta acquistando una sua

identità A ottobre sarà presente sul territorio e fornirà servizi gratuiti a tutto il movimento famiglie comprese» Intanto

le misure anti-Covid continuano ad assottigliare

la capienza degli stadi. «Ci sto lavorando. Vale anche per i palazzetti. Il dialogo con il Cts è costante e continuo.

Penso a iniziative utili a compensare. Ad esempio valutiamo una sospensione temporanea del decreto dignità per

dare ossigeno ad un comparto completamente svantaggiato, ferma restando la centralità della lotta alla ludopatia.

Non possiamo permetterci in questo periodo di forte crisi di avere limiti nazionali alla pubblicità sulle scommesse

sportive, quando nel resto d' Europa non ci sono. Questo potrebbe dare un po' di ossigeno anche al settore dei

media che raccontano le g

esta dei nostri atleti». Ci sono campionati che hanno minacciato esp
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licitamente la chiusura. «Il governo sta facendo la sua parte. Lo sport rappresenta la sesta industria del Paese e

determina il 2% del Pil. I decreti Sostegni e Sostegni Bis, le riaperture, ma anche tutta la serie di interventi diretti ed

indiretti in favore del settore sportivo stanno dando la possibilità di ripartire. Conosco le grandi diffi coltà che aff

rontano le associazioni e le società sportive dello sport di base. Voglio dire "grazie" per que

llo che stanno facendo». La scuola è un altro dei settori pesantemente penali

zzati dalle restrizioni. «Sto scrivendo, assieme al ministero dell' istruzione, la norma che inserirà la figura dell'

insegnante di scienze motorie sin dalla scuola primaria. Un obiettivo che s' insegue da cinquant' anni. Nel piano

nazionale di ripresa ci sono 300 milioni per l' impiantisti

ca sportiva scolastica». Due problemi legati fra loro: la pirateria sulle immagini del calcio in Tv e le difficoltà tecniche

dei soggetti che hanno acquisito i diritti «Convocherò un tavolo contro la pirateria, con la Lega Serie A Credo che le

partite in streaming possano contribuire alla digitalizzazione del nostro Paese» I risultati dell' Italia nell' ultimo anno

sono clamorosi. A che cosa li dobbiamo? Fortuna, svolta nella concezione nazionale dell

o sport, programmazione? «Tutte le medaglie e le vittorie di questa meravigliosa estate sono merito di ciascuno

degli atleti, ma pure il frutto di un lungo lavoro in cui tutto il sistema sportivo italiano è stato attore protagonista. Non

c' è medaglia senza un atleta e almeno un tecnico, uno staff , dirigenti appassionati, una società, una federazione, il

Coni e il Comitato Paralimpico, uno Stato che investe tanto, e mai come in questo periodo, nello sport d' alto livello e

in quello di tutti e per tutti. In questi due anni lo sport ha goduto di 160 milioni in più di finanziamento, frutto della

riforma del 2018. Credo molto in questa "squadra", perché

i risultati si vedono». Come sta vivendo l'

esperienza in politica? «Come una sfi da intensa ed entusiasmante: quello di risollevare lo sport in questa fase e di

tracciarne il pe

rcorso verso il futuro».
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Martinenghi lanciato «Una marcia in più»

Stefano arcobelli

Martinenghi scatenato. «Ho una marcia in più» fa il ranista che dopo le

medaglie olimpiche continua a fare meraviglie nella Isl di Napoli. Vittorie,

progressi cronometrici e record sfiorati: l' ultimo nei 100 rana domenica in

56"57. Sicurezza Tete, come chiamano Nicolò quelli che lo conoscono bene.

Il varesino del 1999 già due volte sul podio olimpico (100 e staffetta mista) e

non ancora su quello mondiale è già lanciato nella stagione iridata doppia (a

dicembre da 25 metri, a maggio da 50 ancora in Giappone, a Fukuoka) e dagli

Europei di Roma di agosto.

Mentre Adam Peaty, il leone britannico s' è concesso una pausa per ballare

con le stelle in tv. il varesino allenato da Marco Pedoja che ha smesso la

divisa per tesserarsi con l' Aniene, non ha smesso di allenarsi e gareggiare, al

punto «da non capire se siamo alla fine della stagione olimpica o all' inizio

della nuova. Ma sono felice e super soddisfatto di questa esperienza a Napoli,

continuo a migliorare e non ho avuto neanche il tempo di metabolizzare le

medaglie olimpiche. Ormai la testa è a Parigi». E ai Giochi 2024 proverà

davvero a interrompere il monopolio di Peaty nella specialità più tecnica. «Mi gaso a fare gare contro di lui, è

emozionante, mi sento un animale da combattimento, quando entro in acqua, penso solo a ciò che devo fare senza

guardare nessuno. Il peggior nemici è dentro di noi». Infine un pensiero per la Pellegrini che lascerà il nuoto: «La sua

eredità è non arrendersi mai».
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Varato il calendario del campionato di A1

(e.m.) La Fin ha reso noto il calendario del campionato di A1 che inizierà il 2

ottobre per concludersi con i playoff ai primi di giugno. Questa la 1ª giornata:

Quinto-Trieste, Recco-Lazio, Salerno-Posillipo, Brescia-Catania, Roma-Savona.

Ortigia-Anzio e Palermo-Milano posticipate al 6 ottobre.
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Da Scozzoli a Fioravanti Si dona il sangue ai bambini

Grande gesto di solidarietà ieri a Napoli con i campioni dell'Isl che hanno

donato il sangue nell'ospedale pediatrico Pausilipon: c'erano Fabio Scozzoli,

Elena Di Liddo, Matteo Ciampi, il general manager e bi-olimpionico Domenico

Fioravanti dei Centurions (il team della Pellegrini) e il ceo dell'Isl, Andrea Di

Nino. Gare da domani.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

La Gazzetta dello Sport

FIN - Campania


